

(N° 257.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 19 MARS 1847.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. DE LEHAYE, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur Joseph-Gérard Brickenheimer.

MESSIEURS,

Le sieur Brickenheimer, fils de François-Adam et d'Anne-Marie Leurs, né à Vriesenveen (Pays-Bas), le 20 décembre 1810, demande la naturalisation ordinaire.

Il est arrivé en Belgique en 1818, et, depuis cette époque, il n'a cessé d'y résider. En 1828, il est entré au service militaire des Pays-Bas; en 1830, il s'est enrôlé sous la bannière de la révolution; il s'est engagé dans le 6^e régiment d'infanterie et a pris part à tous les combats que le nouvel État a eu à soutenir.

Nommé sous-lieutenant par arrêté royal du 30 juin 1832, il fut promu au grade de lieutenant le 16 décembre 1841.

Par sa bonne conduite, il a mérité la bienveillance de ses chefs, qui le jugent digne de la faveur qu'il sollicite.

Le Rapporteur,

J.-J. DE LEHAYE.

Le Président,

J. MAERTENS.